

記者会見

患者の声を「聞いただけ」だったのか— 高額療養費の一律値上げと限度額引き上げに抗議します

12月23日（火）午後2時半から

厚労省は、多くの患者・国民の反対を受けて高額療養費の限度額引き上げを凍結していましたが、12月15日、全世代が対象となる一律引き上げと、所得区分の細分化による限度額引き上げを実施することを決めました。

「当事者の声を聞くということだったが、文字通り『聞いた』だけだったのか」と怒りの声が上がり、高額療養費限度額引き上げの中止を求めるオンライン署名が急速に広がっています。子供を持つがん患者とともに、厚労省に署名提出と限度額引き上げに中止を求めます。記者会見では当事者からの思いを語っていただきます。

—記—

●日時・場所:2025年12月23日(火)

<署名提出>

13:30～ ※場所は決まり次第、お知らせします。

<記者会見>

14:30～15:30 厚労省9F会見場

●参加:水戸部ゆうこ氏ほか 子供を持つがん患者

(連絡先) 全国保険医団体連合会

事務局 本並 省吾

里村 兆美

渋谷区代々木2-5-5 新宿農協会館5階

Tel : 03-3375-5121

E-mail : s_motonami@doc-net.or.jp